

Protokollauszug

Sitzung des Sportausschusses vom 10.12.2024

Zu Ö 13 Beachvolleyball-Turnier auf dem Katschhof ungeändert beschlossen FB 52/0536/WP18

Herr Dr. Kremer erläutert, dass das Thema in der vergangenen Woche bereits im Hauptausschuss angesprochen worden sei und dort ausdrücklich begrüßt wurde. Es wurde die Bitte geäußert, ebenfalls den Sportausschuss in der Angelegenheit zu beteiligen. Die Verwaltung sei dankbar, wenn das Projekt auch durch den Sportausschuss begrüßt und er ein Votum zur Durchführung der Veranstaltung aussprechen würde.

Frau Fohn bedankt sich für die Vorlage und betont, dass die Idee aus sportfachlicher Sicht sehr zu begrüßen sei. Dennoch seien aus Sicht der CDU-Fraktion noch einige offene Punkte zu klären. Unter anderem stelle sich die Frage, ob die in der Vorlage bezifferten 15.000 € tatsächlich ausreichen? Wird Sicherheitspersonal benötigt? Auf welcher Grundlage sei die Idee entstanden? Die Vorlage besagt, dass es ein wiederkehrendes Format darstellen könnte. Soll es sich dabei nur auf Beachvolleyball beschränken oder sind auch andere Sportarten denkbar? Sie bitte daher, die Vorlage nochmal etwas nachzuschärfen.

Herr Dr. Kremer erklärt, dass die Verwaltung derzeit davon ausgehe, dass der genannte Betrag ausreichend sei, um die Veranstaltung durchzuführen und durch Sponsorengelder gedeckt sei. In der Verwaltung bestehe die nötige Expertise, um eine solche Veranstaltung durchführen zu können. Die Initiative sei aus der Volleyballszene im Rahmen der Sportlerehrung gekommen. Diese werde bei der Organisation unterstützend tätig sein. Ob sich die Veranstaltung dauerhaft etablieren werde, hänge von ihrem Erfolg ab. Nach der Veranstaltung werde alles genau geprüft und entschieden, ob das Format fortgesetzt werden könne. Wenn es Ideen zu anderen Sportarten gebe, seien diese natürlich immer willkommen.

Auch die anderen Fraktionen sowie der Stadtsportbund begrüßen die Idee des Beachvolleyballturnieres auf dem Katschhof. Es sei eine hervorragende Gelegenheit, den Sport in der Stadt sichtbar zu machen. Zudem wurde der Synergieeffekt mit dem archimedischen Sandkasten hervorgehoben. Dieser könne durch das Turnier sogar zwei Wochen länger als bislang zur Verfügung stehen.

Beschluss:

Der Sportausschuss nimmt die Vorlage der Verwaltung einstimmig zur Kenntnis.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig / Mehrheitlich, 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen